



## Se publica en el *Diario Oficial* el Presupuesto de Egresos 2023

### DE LA REDACCIÓN

Luego de que hace un par de semanas se aprobó en la Cámara de Diputados el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, la Secretaría de Hacienda lo dio a conocer ayer oficialmente, en el cual se establece un gasto federal para el año entrante por casi 8.3 billones de pesos.

Durante la discusión de ayer en San Lázaro, la bancada morenista subrayó que se incluyen casi 500 mil millones de pesos más para programas sociales, así como una inversión pública extraordinaria.

En el documento publicado en una edición vespertina del *Diario*

*Oficial de la Federación*, se define que el Instituto Nacional Electoral INE contará con recursos por 20 mil 221 millones de pesos, 4 mil 475 millones menos de lo que solicitó de manera inicial.

Al Poder Judicial se le asignan 77 mil 544 millones, después de que los legisladores recortaron la previsión en el proyecto de dictamen. En tanto, el Poder Legislativo contará con 15 mil 994 millones de pesos.

Por separado, la Secretaría de Bienestar también emitió un decreto en la misma edición del *Diario Oficial* en el que hizo la declaratoria de las zonas de atención prioritaria para el próximo año.

Se prevé que mil 319 municipios sean zonas de atención prioritaria rurales, las cuales presentan muy alta o alta marginación o incluso con esos mismos grados de rezago social. También incluye a municipios en los que el porcentaje de

personas en pobreza extrema es mayor o igual a 50, o son lugares indígenas, afromexicanos o con alto nivel delictivo.

A la par, estableció 42 mil 489 áreas de atención en zonas urbanas en las que también hay alto o muy alto grado de rezago social, incluso con un porcentaje de personas en condición de pobreza mayor de 34 o más.



a toda la sociedad. Es fundamental la reconciliación.

—Habla de un PRI unido. ¿Qué tan unido está? ¿O no lo está?

—Hay un PRI dividido y creo que, si los priistas retomamos nuestra vocación de unidad, tendremos un partido muy fuerte que podrá competir a nivel nacional.

Para Murat, “las elecciones se ganan con votos y el primer paso es tener un partido vivo, unido y con una propuesta que recoja las demandas de la ciudadanía, pero las elecciones se ganan con votos. Y en ese sentido todas las coaliciones que se hagan, siempre serán bienvenidas”.

—¿Con un candidato militante del PRI, para no repetir la experiencia de un externo como lo fue Meade,

que no pegó entre la militancia?

—El PRI debe buscar el mejor perfil y donde radica su éxito es en un proceso que le permita a la militancia salir unida y emocionada para salir a ganar la elección.

—Sus ensayos previos, la elección de Francisco Labastida, Roberto Madrazo y José Antonio Meade no cuajaron en el PRI.

—El PRI es celoso, sale cuando hay candidato con empaque y a eso debemos aspirar. Por supuesto, creo que soy el mejor, pero no es sólo eso, voy a demostrarlo.

—¿La elección presidencial tendría que realizarse con el modelo vigente o si se requiere una reforma?

—La democracia, en su esencia, nos da oportunidad de dialogar y construir.

Por último, el aún gobernador de Oaxaca dice que “nunca es bueno cerrarse al grado de paralizar, y ahí es donde creo que hay una oportunidad. Donde no hay acuerdos que se hagan a un lado, pero hay oportunidades, como el voto electrónico, regular los recursos del sector privado y cerrarle la puerta a la delincuencia organizada, por supuesto redes sociales que fortalecerían al INE y nos permitiría tener una institución más fuerte.

“Al final, de nada va a servirle al país un INE donde la mitad de la población lo apoye y la otra mitad, no. Yo gané las elecciones de 2016 con estas reglas y las respeto, pero siempre hay oportunidad para mejorar, yendo hacia adelante”.



“

*Dice que buscará acercarse a sectores de la izquierda y de derecha*

Murat ve áreas de oportunidad en el INE, como voto electrónico y la regulación de recursos.

Foto Jorge A. Pérez Alfonso